

Peringati Hari Sumpah Pemuda, Relawan Teman Ganjar Tana Luwu Gelar Turnamen Diikuti Ratusan Peserta

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - PALOPO.PRESS.WEB.ID

Oct 29, 2023 - 07:30



Tim Relawan Teman Ganjar Tana Luwu Gelar Turnamen Diikuti Ratusan Peserta

PALOPO- Relawan Teman Ganjar Tana Luwu melaksanakan Turnamen Mobile Legends dalam rangka memperingati hari sumpah pemuda di Posko Relawan Teman Ganjar Tana Luwu OT Coffe, Jl. Jenderal Sudirman, Kelurahan Binturu,

Kecamatan Wara Selatan, Kota Palopo, Provinsi Sulawesi Selatan, pada Sabtu (28/10/2023).

Selain memperingati hari sumpah pemuda juga dilakukan sosialisasi calon presiden dan wakil presiden H. Ganjar Pranowo dan Prof. H. Mahfud MD di lokasi kegiatan.

Ketua Relawan Teman Ganjar Tana Luwu Palopo Mubarak Jabal Tira menyebut bahwa kegiatan turnamen ini merupakan rangkaian memperingati hari sumpah pemuda yang diikuti ratusan peserta dari sejumlah komunitas.

"Kegiatan ini dilakukan dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda di Kota Palopo yang diikuti sekitar 100 orang dari kelompok milenial maupun pemuda Kota Palopo," katanya.

Turnamen dilaksanakan pada 28 Oktober 2023, mulai dari pukul 19:00 WITA - pukul 24:00 WITA dan peserta yang masuk 16 besar berlanjut pada 29 Oktober 2023 dimulai pukul 15:00 Wita tetap di OT Coffe Jl. Jenderal Sudirman Kel. Binturu Kec. Wara Selatan Kota Palopo.

Penting diketahui, Pelaksanaan Turnamen Mobile Legends oleh Relawan Teman Ganjar Tana Luwu bertujuan untuk mensosialisasikan Ganjar Pranowo dan Prof. Mahfud MD sebagai Calon Presiden dan Wakil Presiden serta mendapatkan suara dari kalangan Pemuda dan Milenial.



Sejumlah komunitas, masyarakat, mahasiswa yang mengikuti turnamen mengucapkan terima kasih kepada relawan teman Ganjar - Mahfud kota Palopo telah melakukan turnamen mobile legend.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada teman Ganjar Tana Luwu telah mengadakan turnamen mobile legend ini, berharap Ganjar Pranowo dan Mahfud MD menjadi Presiden dan wakil presiden RI pada pemilu tahun 2024 mendatang," ucap perwakilan tim Adven Ivan of the kings, Garis Mahasiswa dan masyarakat Palopo.

(PLP-red)